



Corrupción en Segalmex no es igual a la *estafa maestra*: Morena

ENRIQUE MÉNDEZ Y
GEORGINA SALDIERNA

Morena en la Cámara de Diputados señaló que no son iguales los problemas de corrupción encontrados en el organismo Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex) que los de la *estafa maestra*.

Luego de que el desvío de recursos fue llevado al pleno de San Lázaro –en el marco del debate sobre el presupuesto 2023– por Margarita Zavala, legisladora del PAN, y la priísta Carolina Viggiano, el morenista Pablo Amilcar Sandoval reviró: “Vienen a hablarnos de Segalmex como si fuera igual que la *estafa maestra*”.

A diferencia de lo sucedido en gobiernos anteriores, sostuvo, que en el caso de Segalmex se tienen 618 expedientes en los órganos de control, 84 actos de fiscalización, 38 denuncias presentadas ante la Fiscalía General de la República y 24 personas morales indiciadas.

En cambio “con ustedes” no hubo un solo juzgado o encarcelado por los mil 394 millones gastados en la Estela de Luz, los 9 mil millones del fraude de Iberdrola, los 4 mil 200 millones de Odebrecht, los 4 mil millones de Monex o los 100 mil millones de desvíos documentados en Pemex, Sedesol y Sedatu.

Habló también de Oceánica, la *carretera del amor* de Diego Fernández de Cevallos y la que iba a la casa del ex secretario de Hacienda Francisco Gil Díaz, en Colima.

El morenista agregó que son mentiras los señalamientos de la oposición de que no hay dinero para infraestructura carretera en el presupuesto 2023. En ese sector hay una inversión de 1.1 billones de pesos, esto es, 15.6 por ciento más que el año pasado.

Previamente, Zavala acusó al gobierno federal morenista de lucrar con algo tan sensible como la seguridad alimentaria, pues se han desviado más de 14 mil millones de pesos a través de Segalmex, según datos de la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

Carolina Viggiano, del PRI, ex-

puso que el desvío documentado por la ASF es de 9 mil 500 millones de pesos. En lugar de dar el dinero a las familias pobres “se lo robaron”, dijo. “Es la gran estafa de este sexenio...salieron corruptazos”, agregó Rodrigo Sánchez (PAN).